



謹賀新年

2014年が、始まりました。今年も

どうぞよろしくお願いいたします。

スタッフ一同、安全で着実な業務

実施に努めたいと思います。

特掃が、もつと拡充されるよう、事業

の有効性や価値を、社会に伝えていきま

す。

そのために、就労の現場では、特掃

事業へのみなさんの理解と協力をい

ただきますよう、お願い申し上げます。

今こそ釜ヶ崎対策の本格的転換を！

昨年末の現場通信で、不法投棄の監視や啓発の仕事で、特掃に登録している労働者が働ける仕組みを作ってほしいという話を書きました。

特掃などの働ける仕組みの拡充がなされるさい、重要な点は、「思い切って、十分な量の」社会的就労づくりを行うということではないでしょうか。中途半端な対策にとどまり、野宿しないという世論も強まります。そのために、就労対策が減るような施策へと反転するようでは困ります。

特掃の労働者が仕事で示していることを、「働く意志があるのだから、自立の意志がある」ととらえ、「それなら出口の仕事を「つくろう」と進んでいく方向性は、これからの日本社会の仕組みづくりの先行事例になりうるものです。

出口の仕事を十分につくれないことをもって、「自立の意志がないので、働く意志がない」、だから「ホームレスになるのは自業自得」という風にひっくりかえると、かつての野宿者切り捨てに逆戻りしかねません。

特掃など社会的就労の思い切った拡充こそ、釜ヶ崎対策の天王山であると、しつかりとらえて、施策の転換が図られるべき時ではないでしょうか。

しんねん ことしいちねんかん けんこう 新年のごあいさつ ～今年一年間、健康でありますように～

そうだん し えん けんこうはん
相談支援、健康班スタッフより。

さくねん さいせいかい けんこうしんだん みな う
昨年も済生会の健康診断には、たくさんの皆さまに受けていただき、ありがとうございます
した。自分の体を守るのは自分自身の健康に対する意識だと思いましたが、なかなかこの
まち ひび く なか おも
街での日々の暮らしの中ではむずかしいところもあると思います。

ため し どういん こえ か たいちよう へん か ほんにん
その為、スタッフや指導員が声を掛け、体調の変化をみるということもありますが、本人
いしき も か やまい おそ いま だいじょう ぶ
の意識の持ちようで変わります。病はいつ襲ってくるかわかりません。今は大丈夫と、ほ
おって置くとおも しょうたい
おって置くと、とんでもない状態になることだってあります。

とくそうしゅうろうじ じつれい ある特掃就労時での実例

あつ なつ こと ひ ち いきがい しゅうろう あさ たいちよう おも
暑い夏の事でした。この日、Aさんは、地域外で就労していました。朝から体調が思わ
しごと やす むり しゅうろう ごぜんちゆう なん も
しくなかったが、仕事を休むわけにいかないと無理をして就労。午前中は何とか持ちこた
ひるいちばん からだ きゆう いっしょ しごと しどういん
えたが、昼一番に体が急にしんどくなり、めまいもしてきた。一緒に仕事していた指導員
ようす き きゆうきゆうはんそう びょういん はんそう はんそうじ ぜんしんけいれん しゅうちゆう
が様子に気がつき、すぐに救急搬送。病院へと搬送。搬送時に全身痙攣をおこし集中
ちりょうしつ いちじ おも びょういん か とき
治療室へ。一時はどうなるかと思っていたが、スタッフが病院へ駆けつけた時にはすつか
からだ かいふく あつ ため ねっちゆうしゆう
り体は回復されており、しゃべることもできるようになっていた。暑さの為、熱中症かなと
おも いしいわ じつ いぜん かる のうこうそく さいはつ はや
思っていました。医師曰く、実は以前おこしていた軽い脳梗塞が再発していたらしい。早
びょういん き かんごし い
めに病院に来てくれてよかったと看護師さんに言われていました。
しゅうかんにゆういん ぶじたいいん げんざい ふくし あんてい せいかつ
Aさんは2週間入院して無事退院。現在は福祉で安定した生活をおくられています。

うえ れい そうき はっけん そうき ちりょう かいけつ しごとちゆう たいちよう
上の例は、早期発見と早期治療で解決したケースです。仕事中でも体調がおもわしく
とき がまん こえ ことしいちねんかん けんこう く しごと
ない時は、我慢せず声をかけてください。今年一年間、健康に暮らし、仕事をしていただ
ため そうき はっけん そうき ちりょう げんきのき
く為にも、早期発見、早期治療で元気に乗り切りましょう！！

とくそうとうろく かん 特掃登録に関して

とくそう とうろく かつ はじ
特掃の登録が2月から始まります。

ことし とうろく いこう けっかくけんしん けっか ひつよう
※今年の登録からは、11/1以降の結核検診の結果が必要となります。

けっかくけんしん も ひと けんしん う
結核健診のカードを持っていない人は、はやめに健診を受けておきましょう。

けんしん ぼしよ
健診場所：1/14 (火) 10:00～11:30 センター西側、1/21 (火) 10:00～11:30 三角公園南側、

1/30 (火) 10:00～11:30 ひと花センター前